

Selección de Cuba al Clásico celebró otro éxito en Taipéi



Yadir Drake

Taipéi, 2 mar (JIT).- El derecho Elián Leyva y cuatro relevistas extendieron el buen trabajo del pitcheo, Yadir Drake se confirmó como pilar ofensivo y Cuba venció 6x0 al plantel del Banco Cooperativo de Taiwán en partido preparatorio para el V Clásico Mundial de Béisbol.

Fue la despedida de los cubanos de Taipei, donde antes habían ganado una vez y encajado dos derrotas, en la gira que comenzó en Japón con dos victorias y tres derrotas.

Ahora en la gira por Asia, el team Cuba suma 4 triunfos y 5 fracasos.

Leyva tuvo una sólida apertura de 3.2 entradas, en las que admitió cuatro incogibles, ponchó a cinco veces, dio un boleto y logró velocidad máxima de 90 millas, antes de dar paso al estelar zurdo Liván Moinelo, quien llevó el velocímetro hasta las 93 millas y volvió a mostrarse impecable al ponchar a dos en 1.1 de entradas.

También trabajaron por Cuba los derechos Yeudis Reyes y Frank Abel Álvarez, y el zurdo Naykel Cruz.

El ataque incluyó par de dobles de Yadir Drake, el primero en el quinto inning, cuando Dayán García lo impulsó con sencillo para la primera de Cuba.

Luego la selección de la isla marcó otras dos en el séptimo gracias a imparables de los mismos Drake y Dayán y tubey de Yurisbel Gracial.

El fogoso inicialista cubano se hizo sentir nuevamente en el octavo con otro doblete, remolcador de otras dos carreras, poco después de que Ariel Martínez empujara una como emergente.

Ariel dijo sentirse sin dificultades para batear tras recuperarse de una molestia en una de sus piernas que lo sacó varios días de la alineación.

Tras el desenlace, el conjunto cubano despidió con muestras de cariño a los lanzadores Marlon Vega, Franklin Quintana y Javier Mirabal, quienes le acompañaron hasta Taipei en su condición de miembros de la reserva y regresan ahora a casa.

La formación al mando de Armando Johnson viajará este viernes a Taichung, donde recibirá a los consagrados Luis Robert, Roennis Elías, Ronald Bolaños, Andy Ibáñez, Yoan Moncada, Miguel Romero, Yoanis Céspedes y Lorenzo Quintana, para sellar la puesta en forma.

Con ellos ya en la plantilla, le quedarán por delante los compromisos contra Monos de Rakuten (5 de marzo), y Hermanos CTBC (6 de marzo), ambos en Taichung, donde Cuba debutará el 8 de marzo en el Clásico ante Países Bajos.

TOTALES:

Cuba: 6-12-0

Banco: 0-6-1

Ganó: Liván Moinelo

Perdió: S. F. Wu

LA OFENSIVA DE CUBA

Roel Santos (rf): 5-1

Yoelkis Guibert (cf): 4-0

Erisbel Arruebarrena (ss): 3-1

Alfredo Despaigne (bd): 3-0

Yadir Drake (1b): 4-3, 2 2B, 2 CI

Dayán García (3b): 4-2, 1 CI

Yurisbel Gracial (lf): 4-2, 1 2b, 2 CI

Andrys Pérez (c): 3-0

Yadil Mujica (2b): 4-1

Luis Vicente Mateo (por Arruebarrena): 1-1

Ariel Martínez (por Despaigne): 1-1, 1 CI

EL PITCHEO DE CUBA

Elián Leyva: 3.2 entradas, 4H, 5K, 1BB

Liván Moinelo: 1.1 entradas, 2K

Yeudis Reyes: 2.0 entradas, 1H, 2K, 1 BB

Frank Abel Álvarez: 1.0 entrada 1H, 2BB

Naykel Cruz: 1.0 entrada, 1 K, 1 BB

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/315355-seleccion-de-cuba-al-clasico-celebro-otro-exito-en-taipei>



Radio Habana Cuba